

# Une école plus propre



© EDA

L'école Saints Pierre-et-Paul de Thy-le-Château a reçu le label « École plus propre ».

## WALCOURT Thy-le-Château

L'école Saints Pierre-et-Paul de Thy-le-Château a reçu le label « École plus propre », un projet dans lequel elle s'investit depuis deux ans.

**D**ans le cadre de leurs actions de sensibilisation, Be Wapp et Fost Plus ont lancé, voici deux ans, l'appel à projet « École plus propre ». « Comme nous menions déjà des actions dans le cadre de la propreté et de la lutte contre les déchets, c'était une évidence pour nous de répondre à cet appel à projet », rappelle la directrice, Véronique Humbled. Ce lundi, en fin de matinée, tous les acteurs de l'école ont

été récompensés pour leurs efforts en matière de propreté et de gestion des déchets. Ils ont reçu le label École plus propre des mains d'Isabelle Pallin, du Bureau Économique de la Province (BEP). Parmi les actions que réalisait déjà l'école Saints Pierre-et-Paul avant de répondre à l'appel à projet, Véronique Humbled épingle le petit jardin potager entretenu par les élèves et l'élevage de quelques poules qui contribuent, elles aussi, à la réduction des déchets. « L'an dernier, nous avons organisé un grand nettoyage de printemps qui s'est déroulé en automne à cause de la crise sanitaire. En matière de prévention, les enfants ont reçu une gourde et ils ont réalisé des poubelles sous forme de crayons », explique-t-elle.

## Baromètre de la propreté

Au début du projet, les élèves et leurs enseignants ont réalisé un audit de la propreté dans les différents lieux de vie de l'école mais aussi aux abords de celle-ci.

Dans chaque classe, ils ont affiché un « baromètre de la propreté » grâce auquel ils peuvent évaluer, en permanence, la situation.

« Ce qui m'a séduit dans ce projet, continue Véronique Humbled, c'est son côté rassembleur de tous les acteurs de l'école : la direction, les enseignants, les élèves, les parents mais aussi le personnel d'entretien ».

Le label reçu est un encouragement à poursuivre les actions entamées dans le cadre de l'amélioration constante du cadre de vie.

VINCENT PINTON